

# talaveranoticias

## PLAN DE CHOQUE 385 EMPLEADOS EN LA COMARCA

El Plan de Choque puesto en marcha por el Gobierno regional ha permitido la contratación de un total de 385 desempleados en la comarca de Talavera de la Reina, según han informado **Fernando Mora**, delegado de la Junta en Toledo, y **Pedro Antonio López**, delegado provincial de Trabajo y Empleo. Según los datos ofrecidos, el número total de credenciales -personas que han dejado de percibir la prestación económica- emitidas por la Delegación Provincial de Trabajo y Empleo en la comarca de Talavera es de 770, lo que representa el treinta por ciento del total de la provincia que registra 2.632 credenciales. De las 770 credenciales, 466 corresponden a mujeres y 324 a hombres. Los ayuntamientos de la zona adheridos a este plan suman un total de 54 de los 171 de la geografía toledana y de ellos 39 tienen credenciales y quince no. La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha otorgado para el desarrollo de esta iniciativa pionera la cantidad de 2.807.000 euros para toda la provincia, de los cuales 1.109.000 corresponden a la comarca de Talavera. En la foto, Fernando Mora y Pedro Antonio López.



## El Alfar

EMILIO JIMÉNEZ

## cabreos y enfados

Andan los ánimos muy caldeados por esta Talavera de nuestros pecados. El equipo de gobierno está harto de tanto esperar que se inicien movimientos en torno al proyecto del AVE por estos pagos y no ha dudado de instar al Ministerio de Fomento que se dé un poquito prisa en comenzar el asunto. Y esto lo hace después de que se cumpliera un año desde que el alcalde **José Francisco Rivas** se reuniera con **Victor Morlán** en la capital de España para acelerar el comienzo de las obras. Y por si fuera poco, el Partido Popular continúa censurando al PSOE por esta tardanza y pone más palos en las ruedas del carro al airear que al gobierno de la ciudad le están realizando desde el gabinete **Zapatero** el timo de la estampita, pues asegura que el AVE no llegará hasta el año 2020, cuando desde las filas socialistas se dice que será en 2013.

Otro de los que no ha ocultado su cabreo en su visita a la Ciudad de la Cerámica ha sido **Fernando Mora**, delegado de la Junta en Toledo, al que no le ha gustado que desde las filas del PP se acusara al Gobierno regional de la utilización partidista del Plan de Choque. Mora asegura que hay algunos ayuntamientos gobernados por el Partido Popular que están trabajando con responsabilidad y han contratado, a través de esta iniciativa, desempleados en sus municipios; pero ha echado de menos una explicación por parte del PP sobre la falta de contratación a través de este plan en Alcaudete de la Jara, Segurilla y Velada.

Y para enfado morrocotudo el de la *Plataforma en Defensa de los ríos Tajo y Alberche*. Y no le falta razón, pues -además del trasvase con el que no se cesa de luchar- sospecha que se puede realizar otro desde tierras extremeñas, tal y como informó esta revista en su día. Los portavoces de este foro tienen la mosca detrás de la oreja porque ahora se puede realizar otro trasvase desde debajo de nosotros, concretamente desde el embalse de Valdecañas, y mucho más después de iniciarse un estudio en este sentido desde la misma Junta de Extremadura. Por cierto, que representantes de esta mesa estarán este mismo sábado en Portugal apoyando al país vecino en semejante lucha.